
　　東日本大震災近況報告
　
　

るのとは違って実に生々しい実感を憶えました。当
クラブの会員の皆様も被害をこうむった方が多数い
らっしゃいます。本日はこういう状況です。ので休
会にしようかと思いました。しかし、集って戴ける
方だけで情報等の交換をするのもロータリーの歴史
に残るものと思いあえて休会には致しませんでした。
それから留学生の朱美善さんは現在東京にいるよう
です。私に連絡が入りまして、18 日の便で帰国しま
すということでした。事務局の金成さんもたまたま
海外へ行っていて東京から帰ってこれなくなったの
で東京の親戚のところへ非難されているようです。
それぞれの方が非難されているようですが、製油所
や道路が被害を受けガソリンや灯油が入ってこない
のが現状です。しかし、何とか皆で乗り切るしかな
いと思いますので頑張ってお互い励まし合って行こ
うと思います。今日は本当にご出席ありがとうござ
います。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・今日はこの様な事態ですのでロータリーソング、4
つのテストを省略させて戴きました。申し訳ありま
せんでした。連絡事項も混乱しておりまとまってお
りませんが、13 日に予定されていたＩＭチャリティー
分区ゴルフコンペは直前に中止となりました。それ
からガバナー補佐の話が 3月号のガバナー月信にＩ
Ｍ報告として掲載されてしまったよにうですので落
ち着いたらガバナー事務所に連絡をして訂正差替え
をお願いする予定です。

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。3月 11 日 14 時
46 分におきた東北関東大地震によ
り東日本全体が大変大きな被害を
出しております。いわき地区は私が
思うに地震と津波と原発の 3 つに

攻められているように思います。昨夜も眠れずに余
震が何度もありました。いつ高波が来るのか心配で
すし、雨が降って放射能を含んだ雨に当らないよう
に生活をしておりました。4方を塞がれたような状況
になっておりますので皆さんで協力し合い情報を交
換し、1 日 1 日を乗り切って行かなければと思って
います。テレビを見ると私が岩手に居た経緯もあり、
陸前高田や宮古に沢山の同窓生や友達がおります。
あの悲惨な状態をテレビで見ると目から涙が止まり
ません。近い所では岩間を翌日見に行って来ました。

火力さんの前を通り岩間の堤防の決壊を見て私の会
社のお客さんだった方の家の状態を見てテレビで見
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－今月は識字率向上月間です－

東日本大震災後出席出来た会員で情報交換

ホテルミドリさんの御厚意でおにぎりとお茶を戴きました。感謝申し上げます。

渡邉公平ガバナー補佐から地区、
分区の被害のお話


